
政府工作报告提出要“将绿博文化产业园区
建设成为国际化、现代化时尚文化创新旅游中
心”，作为绿博文化产业园区的主战场、中牟经济
社会发展的最前沿，刘集镇将做好 2015 年及今后
的重点工作：提前着手对失地农民进行订单式就
业培训，增强农民就业能力；进一步完善刘集镇大
病救助、学生健康奶、最低生活保障和60岁以上老
人补助等保障制度，探索建立失地农民就医、就
学、就业等全方位社会保障体系；按照全国一流标
准，加快 405 万平方米农民安置小区建设步伐，构
建失地群众新型居住空间：做好文化教育事业，做
好群众观念培训，让农村人口适应城镇生活要求，
由农民变成市民。

2015 年，要深入开展执法规范化建设，加强
公安队伍的教育管理，努力打造一支忠诚奉献、
公正廉明、务实创新的基层公安队伍；在全县深
入开展法制教育、宣传活动，着力提高人民群众
的法律意识；严厉打击各类违法犯罪分子，为中
牟经济持续健康发展和广大群众安居乐业营造
一个和谐稳定的环境，通过办理的每一个案件，
向全县人民展现法治的公正、公平与正义。从
群众满意的事情做起，从群众不满意的问题改
起，切实提高服务群众的水平。进一步加强和
改进工作方法，完善便民利民措施，积极争取社
会各界和广大群众对公安工作的关心、理解、支
持和拥护。

朱则军 中牟县公安局局长

深入开展执法规范化建设实现法治公平公正

本次政府工作报告把
确保人民群众舌尖上的安
全列为 2015 年重点工作
内容，由此我更认识到食
品安全责任大于天；做企
业要先做人，做人要首先
从“诚信”做起，“诚信”二
字值千金。在企业生产经
营过程中，裕康酱菜厂从
原材料收购，到生产加工，
再到销售，始终按照国家
食品安全法的有关规定严
格执行，决不唯利是图，偷
工减料。在生产工序、产
品质量上严格把关，认真

细致，批批检验，发现不合格的产品一律封库，决不允许流入市场。
保证产品质量，让消费者放心。

今年的政府工作报告中提
到要大力发展现代型都市农
业，韩寺镇作为一个农业乡镇，
我们将按照现代都市型生态农
业的模式，用新思维、新思路、
新作风、新措施来践行乡镇工
作的新常态。要以增加农民收
入、改善农民生活质量为首要
任务，大力发展都市型现代农
业，努力壮大镇域经济，强化农
业科技支撑，扎实推进新农村
建设。镇、村两级班子要从农
民的角度想问题，汲取农民的
智慧和力量，真心为农民办事，
全力为农民造福，搭建好各级

领导干部了解民意、体恤民情、贴近民心的有效渠道，建立起服务农
民、倾注农业、奉献农村的长效机制。
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褚洪涛 郑州东工实业有限公司总经理

实现中牟汽车产业
快速、健康、持续发展目标

2014 年 ，根 据 县 委 、
县政府确立的以“汽车产
业 、时 尚 文 化 旅 游 产 业 、
都市型现代农业”三大主
导产业发展战略，郑州东
工 实 业 有 限 公 司 结 合 企
业自身实际，稳定发展汽
车 零 部 件 核 心 业 务 。 同
时 ，积 极 响 应 产 业 升 级 、
转型创新的要求，初步培
育 和 形 成 新 能 源 车 辆 主
导产品。

本次人代会政府工作
报 告 中 四 次 提 到 科 技 创
新，为此郑州东工实业有

限公司将不负众望，不辱使命，尽快实现 CS/酷跑电动车的出
口和国内销售，促进地方新能源汽车产业实现新突破，促进省
级汽车产业园区升级，实现中牟汽车产业快速、健康、持续发
展目标。

申永强 中牟县青年路街道办事处主任

把群众的呼声当做第一信号
政府工作报告令人精神振奋。中牟县近两年

在城市建设、项目建设和民生改善等方面取得了
令人瞩目的成绩，今年提出的 10 件实事，重点突
出，目标明确，责任具体，措施有力，非常符合中牟
县的实际和广大人民群众的愿望。

在这次人代会上，青年路街道代表团提出了
关于合理规划解放路特色商业区青年路街道安置
区 A、B 地块小区出入口，关于加强投资担保行业
监管，关于加强渣土车监管等在内的建议。基层
党委政府要把群众的呼声当做第一信号，时时设
身处地为群众利益着想，切实解决群众身边的实
际问题。

用一句话来形容去年中牟县政治经济及
科教文卫等方面取得的成绩就是：形势喜人，
令人瞩目。

这次人代会上，我提出了“关于改善全县农村
中小学教学条件，为学校配备取暖降温设施的建
议和提高农村教师生活补助，稳定边远农村教师
队伍的建议”，得到了县委县政府的圆满答复，使
我真正体会到了“人民选我当代表，我当代表为人
民”的光荣使命感。

新的一年，新的征程。党委政府要优先发展
教育事业，继续加大教育投资力度，把这项惠民工
程做得更好更扎实。
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助推中牟腾飞，人大代表建言


